

学校教育目標：旭を愛し、やさしく・かしこく・たくましく生きる児童の育成  
～ みんなにとって、居心地のよい学校、笑顔あふれる学校、自慢したくなる学校にしよう！ ～



チームワーク  
フットワーク  
ネットワーク

# 旭っ子

旭小学校だより

令和5年10月19日

文責 校長 木村 嘉身

TEL 0942-83-2806

<https://www.education.saga.jp/hp/asahi-tosu-e/>



## たくましい旭っ子は、 運動会に向けて頑張っています！

10月21日(土)の運動会に向けて、大会スローガン「4つの団が競い合い 仲間を信じて 勝利の道へ」のもと、子ども達は、練習や応援合戦、準備等を行っています。どの学年も、仲間と声を掛け合いながら、心と力を合わせて頑張っています。競技の内容等につきましては、本日配布いたしましたプログラムで確認をお願いします。

応援練習は、室内で全員を集めて教える場所がないため、先週は、6年生が分かれて他の学年の同じ色の組の教室に出向き、応援の時の振り付けなどを熱心に教えていました。今週は、運動場を使い、4つの団(ブロック)に分かれて、応援リーダーを中心に練習をしています。

各団長に運動会に向けての意気込みを聞きましてので、次に紹介いたします。

### 赤組団長《6年1組 栗山 桃歌 さん》

私たち6年生にとって最後の運動会。「一生けん命にやっって良かった」と思えるような最高の運動会にしたいと思っています。そのためには、赤組のみんなの協力と団結力がが必要です。最高の運動会にするために、赤組全員が心を一つにして、優勝めざしてがんばります。



### 黄組団長《6年2組 櫻井 咲佑里 さん》

私は、1年生からずっと団長になってみんなを引っ張っていきたくて思っていました。団長になったからには、一人一人が主役となり輝ける運動会にして、黄組が絶対に優勝できるよう全力をつくして引っ張っていきこう思います。みなさん、最後まであきらめずにがんばりましょう。



### 青組団長《6年3組 筑紫 路朗 さん》

ぼくが団長になったからには、みんなの心を一つにして優勝できるように頑張ります。応援合戦では、青組の特徴の大きな声が出せるようにたくさん練習をしたいと思います。そして、青組一人一人が輝けて、楽しく思い出に残る運動会にしたいです。青組頑張るぞ！



### 緑組団長《6年4組 池尻 真持 さん》

ぼくは、5年生の時に団をまとめる難しさを知ったので、団長として「緑組を一致団結させること」を目標にがんばってきました。小学校最後の運動会で、練習以上に声を出して下級生を引っ張っていきたくてです。緑組のみんなと一緒にやってきたことを発揮して、最高に楽しく、気合いの入った運動会を創り上げます。みなさん、己の限界をこえ、絶対に優勝しましょう。



## 運営委員会 & 久光スプリングス 挨拶運動

9月27日(水)の朝、運営委員会の子も達は、久光スプリングスの選手の大竹里歩さん、花井萌里さん、北窓絢音さんとスタッフの皆様と一緒に、児童玄関付近で、挨拶運動を行いました。運営委員会の子も達は、「一人一人をかがやかせ 笑顔あふれる旭小」と書かれた大型メッセージや「えがおであいさつ」と記したのぼり旗を手に持ち、登校してくる子ども達に元気な挨拶をすることができました。

登校してきた子ども達は、いつも以上に笑顔で元気な挨拶をすることができました。関係者の皆様、子ども達と挨拶運動がとうございました。

